

# NACIONAL

## POLITICA Y SOCIEDAD

### FISCALÍA GENERAL OBTIENE PRISIÓN PREVENTIVA EN CONTRA DEL RUMANO FLORIÁN TUDOR

**Decisión.** Un juez federal dictó prisión preventiva contra el rumano Florián Tudor y otra persona. Tudor es señalado de ser líder de la mafia rumana dedicada a la clonación de tarjetas. La FGR informó que esta decisión está relacionada con el expediente que se inició contra Tudor y el rumano Cosmin Adrián Nicolae por el delito de portación de arma de fuego de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez



**DESAFÍO.** Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, durante su conferencia diaria, ayer, en Palacio Nacional.

López Obrador acusa que el INE simuló promover la consulta pero “guardó silencio”

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A ocho meses de la realización de la consulta para la revocación de mandato, el presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó el reto a los opositores para que convoquen al pueblo y él se vaya del cargo, durante la conferencia matutina de ayer realizada en Palacio Nacional.

“Va a ser interesantísimo, no nos vamos a aburrir, no vamos a estar bostezando porque el bloque conservador tiene la oportunidad de reagruparse... Ahora vienen de nuevo, otro desafío. Que se vuelvan a agrupar para que llamen al pueblo a que voten para que yo me vaya, es la revocación del mandato”, dijo.

“Esto es la democracia, no hace falta la violencia, no, de manera pacífica, por la vía democrática el pueblo va a decidir si me quedo o me voy en marzo. ¿Quieres que se quede el Presidente o quieres que renuncie?, para finales de marzo. Ahí tienen otra oportunidad, a ver qué dice el pueblo de México, porque en la democracia es el pueblo el que manda, no los potentados”.

El mandatario recordó que los grupos opositores, partidos, empresarios y algunos medios de comunicación, ya se unieron en la elección intermedia porque lo que buscaban

“ESO ES LA DEMOCRACIA”

# Reta AMLO a la oposición a que llame al voto “y yo me vaya”

El Presidente recuerda que en ocho meses se realizará la consulta de revocación y asegura: “No nos vamos a aburrir”

era que su partido no refrendara la mayoría en la Cámara de Diputados.

“Los sectores más retrógradas. Salíó el pensamiento rancio, conservador, que siempre se mantiene en el país desde la época de los conservadores del siglo 19, salieron todos y se agruparon porque les molesta mucho que se ayude al pueblo, les molesta mucho que el presupuesto se destine a ayudar a la gente más humilde. No pudieron”, expresó el jefe del Ejecutivo.

De acuerdo con la más reciente encuesta de EL FINANCIERO, si durante julio se hubiera realizado el ejercicio de revocación de mandato, López Obrador habría sido ratificado por 59% de los participantes, lo que implicó un aumento respecto del mes de junio, en el que hubiera sido por 54%.

El mandatario consideró que tanto el ejercicio de la revocación de mandato, como la consulta popular, son mecanismos de partici-

pación ciudadana que hacían falta en el país, y de “gran trascendencia” porque durante la época de la corrupción los gobernantes eran intocables, y es el pueblo el que manda.

A dos días de la primera consulta popular, relativa a si se deben esclarecer hechos del pasado cometidos por exfuncionarios, y en la que el 97% de los participantes se pronunció por el “sí”, López Obrador acusó al Instituto Nacional Electoral (INE) de no estar a la altura de su

### FOCOS

**Los resultados.** El INE reportó que en la consulta del pasado domingo participó 7.11% de los 93 millones de personas en la lista nominal.

**Ganó el sí.** En total, 6 millones 511 mil 385 personas se pronunciaron por el sí, lo que representa el 97.72 por ciento; por el no se decantaron 102 mil 945 personas, es decir, el 1.54 por ciento.

“Por la vía democrática el pueblo va a decidir si me quedo o me voy en marzo”

“(El 6 de junio) se agruparon porque les molesta mucho que se ayude al pueblo”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

movimiento y—a su consideración—simuló la promoción del ejercicio de participación ciudadana.

“La autoridad electoral—con todo respeto—pues no ha estado a la altura de las circunstancias, porque estamos en un momento estelar en la historia de México, es un proceso de transformación...en vez de ponerse a la vanguardia, se quedaron manteniendo las mismas prácticas, los mismos vicios”, acusó.

“Lo acabamos de ver en la consulta, que fue muy importante, histórica, pero parece que les incomodaba la consulta, que no les gustó y, en vez de promoverla y de invitar a la gente a que participara, hicieron todo lo opuesto: simulon que iban a recoger la opinión de la gente, a poner un determinado número de casillas; guardaron silencio en complicidad con los medios de información”, insistió.

Resaltó que esta actitud niega que se tenga un sistema democrático fuerte donde no sólo se aplique la democracia representativa sino participativa.

Por ello, reiteró que—en su momento—se presentará una reforma electoral para fortalecer el método democrático en el país.